



70  
ANNIVERSARY

# 7月号

# 学校だより

(211号)

平成 29 年 6 月 30 日  
横浜市立中川中学校  
校長 栗原 公明

横浜市都筑区大柵町 240 番地 Tel 045-592-3701 Fax 045-593-5942

E-mail:y2nakaga@edu.city.yokohama.jp

<http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/jhs/nakagawa/>

### 《学校教育目標》

夢や希望をもって自分の生き方を切り拓いていく生徒の育成を目指して

- I 人を愛する心
- II 自ら学ぶ力
- III 健やかな心と体を育てます。



## バトンを渡す バトンを受ける

校長 栗原 公明

創立以来 70 年間、地域に支えていただき歩んできた中川中学校は、10 月 28 日に創立 70 周年記念式典を行います。記念すべき年にふさわしい多くの感動を与えた体育祭では、一生懸命に競技に臨む選手の姿、そして色ごとの縦割り集団で熱い応援を続ける生徒の姿がありました。特に最後の種目「色別リレー」は圧巻でした。バトンの受け渡しの時には全校生徒が固唾を呑み、所属する色の選手を応援しました。バトンには選手から選手に託された思いと全校生徒の思いが込められ、3 年生のアンカーがバトンを繋ぎゴールした時には、中川中の伝統である体育祭が後輩たちに託されたと思えました。

体育祭の「バトン」は形として確認できるものですが、学校生活の中には、形はないけれども「中川中のよさ」として、先輩から後輩に引き継がれてきているものがたくさんあります。体育祭や文化祭などの行事はもちろんですが、正しいことが正しいといえる日常、入学式や卒業式で歌われる感動的な合唱、全校生徒が校舎の隅々まできれいに掃除、そして学年やクラスの活動など、たくさんの「バトン」があります。近年の卒業生合唱では、東日本大震災と原発事故によって引き離された友人や家族との再会を願い、小高中学校で生まれた合唱曲『群青』が新しい「バトン」として加わりました。同じ中学生として自分たちができることを思い抱き、そして東日本大震災の教訓を「未来につなぐバトン」として卒業生が合唱しています。

学校だけではなく、ご家庭にも、地域や社会にも様々な「バトン」があると思います。バトンを相手に渡すには、相手を見つめ、気遣う気持ちがないとできません。

伝統である美術部作成の応援団旗(先輩から後輩に引き継がれているバトンです)



赤組



黄組



青組

## 大きな感動を伝えた 第71回体育祭

6月17日(土)、好天に恵まれ、第71回体育祭を盛大に行うことができました。多数のご来賓、保護者、地域の皆様にご来校いただきありがとうございました。また、青少年補導員の方には、学校出入口の警備にあたっていただき、心より感謝申し上げます。今年も生徒たちが目指す「三冠」獲得は実現しませんでした。優勝目指して一生懸命に競技、応援に打ち込む生徒の姿は、多くの人に感動を伝えました。

体育祭後、校長室で昼食を共にした各色応援団長と色責の皆さんからは、大役を果たした安堵と達成感が伝わってきました。ここに皆さんの感想を紹介します。

赤組団長 堀岡凜太郎さん

まず、今回の体育祭で大きな怪我がなく済んだことに対して、僕はホッとしています。赤組が無冠なのはとても珍しいので団長としての僕自身が少し頼りなかった点もあったと思います。でも、頼りない僕について来てくれた赤組のみんなには感謝の気持ちでいっぱいです。今回の体育祭は楽しかったのですが後悔はそんなにしていません。来年の赤組は三冠をとり、思い出に残る体育祭にしてください。

赤組色責 山本 大喜さん

僕は今回の体育祭を楽しむことができました。しかし結果は無冠。赤組の皆さんには本当に申し訳ない気持ちでいっぱいです。こんなこと言える立場ではないのですが、今回の体育祭で何かできるようになったこと、楽しかったこと、嬉しかったことなど、自分にとって一つでもあれば、今回の体育祭は成功だといえると思います。最後に1・2年生の皆さん！今年の反省を活かし来年頑張ってください。そして、3年生の皆さん！3年間お疲れ様でした。

青組団長 西田晃希さん

体育祭お疲れ様でした。自分としては初めての応援団、団長でした。みんなついてきてくれるのか不安な気持ちもありましたが、みんなの協力があり、とてもスムーズにできて本当に嬉しかったです。ありがとう。3年生にとって中学校生活最後の体育祭でしたが、最高の思い出になりました。1・2年生は来年主役です。特に2年生はみんなを引っ張っていく存在です。自覚と誇りをもって頑張ってください。本当にありがとうございました。

青組色責 飯野 翔太さん

赤・青・黄組の皆さん、体育祭お疲れ様でした。わたくしが色責を務めさせていただき思ったことは、「結果は記憶です」。私たち青組は二冠をとることができましたが、どの色も一生懸命に頑張っていて、どの色も三冠だと思いました。今回の体育祭は、私が3年間中学校生活をした中で一番に最高でした。最高な体育祭をありがとう！次は1・2年生君たちが主役で盛り上げてください！この体育祭は一生の宝です。

黄組団長 角方 凜音さん

今までとは違う団長という立場で臨んだ最後の体育祭でした。初めは不安もありました。それでも応援団を中心に黄色組のみんなが協力してくれたおかげで、予定通りに進めることができました。本番では全力でコールができたので、応援優勝がとれたと思います。3色ともに頑張り、史上最強の体育祭にするために全力疾走することができたと思います。本当にみなさん、ありがとうございました。

黄組色責 近藤 馨さん

皆さん、体育祭は楽しかったですか。私が一番思い出に残ったものは3分間コールです。初めは応援団がしゃべっていても全く話を聞いてくれず、こんなんで本番大丈夫なのかと心配でした。でもみんなが少しずつ聞いてくれて、本番大成功できてとても嬉しかったです。1・2年生は、まだ来年もあるので、私たちの体育祭よりも、もっと楽しい体育祭をつくってください。みなさん、お疲れ様でした。



全校で準備体操



競技中は熱い応援が続く



1年学年種目



2年学年種目



3年学年種目

☆中川中ホームページに、体育祭の様子を掲載しました。

## 修学旅行、7つのクラスの『七色物語』

6月3日（土）～5日（月）、2泊3日の行程で、奈良・京都方面に修学旅行に行ってきました。3日間とも快晴となり、新幹線車中からの富士山、比叡山からの琵琶湖もはっきりと見る事ができるほどでした。スローガンに書かれていた『七色物語』は、7つのクラスの生徒が主役となり、たくさんの思い出満載で完結したようです。

☆中川中ホームページに、修学旅行3日間の様子を掲載しました。



和やかな新幹線車中



これから大仏殿に入ります



河村能舞台で体験と鑑賞

## 生徒総会で真剣な討議



生徒総会の様子

6月23日（金）、生徒総会が行われました。生徒会本部と各専門委員会の活動方針と年間活動計画、予算案などについて代表者が提案を行い、生徒たちによる質疑が行われました。そして今年は、昨年度からの懸案事項である飲料の自動販売機導入についての討議、採決を行いました。事前に全校生徒に自分の意見を書いてもらう時間を設定し、一人ひとりの意識を高めて臨んだ総会でした。採決の結果、自動販売機導入が決まりました。今後は中央委員会などを通じて具体的なルールを生徒たちが決めていきます。創立70年を機に

新たな一歩を踏み出した中川中にふさわしい生徒総会となりました。

## 「創立70周年」横断幕が完成

本校イメージキャラクター『みどりん』が描かれた「創立70周年」を祝う横断幕が完成しました。下グラウンド及び校舎壁面に掲示しました。

（なお、校舎壁面については、先日の強風により破損し現在修復中です）

※『みどりん』は、生徒がデザインしたキャラクターです。



下グラウンドフェンスにはられた横断幕

## 《横浜市教育委員会からのお知らせ》

3月に公表した「重大事態の再発防止策」や、国の「基本的な方針」の改定を踏まえ、「横浜市いじめ防止基本方針」の改定を行うため、改定原案に対する市民の皆様のご意見を募集しています。

意見募集の概要・資料については、横浜市教育委員会ホームページをご覧ください。また、本校コミハ受付にも資料を置かせていただいております。

【7月行事予定】 スクールカウンセラー相談日 7日・14日

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
1	土		17	月	海の日
2	日	牛久保東地域清掃	18	火	
3	月		19	水	大掃除 G-day(学級)
4	火	地区懇談会 G-day(図書)	20	木	授業終了 全体朝会
5	水	こども国際平和スピーチ区予選	21	金	夏季休業
6	木	3年進路学習会 清掃コンクール	22	土	
7	金		23	日	
8	土		24	月	
9	日		25	火	
10	月	個人面談● 学校運営協議会	26	水	
11	火		27	木	
12	水	G-day(放送)	28	金	
13	木		29	土	牛久保東自治会夏祭り
14	金	選挙管理委 PTA運営委	30	日	
15	土		31	月	
16	日				

《8・9月のおもな予定》

- ・8月28日(月) 夏休み明け授業開始  
全体朝会 防災訓練
- 29日(火)～9月1日(金) 教育相談
- 30日(水) 横浜こども会議
- ・9月4日(月) 70周年実行委員会
- 5日(火)～7日(木) 前期期末試験
- 8日(金) PTA運営委員会
- ・9月12日(火) 専門委員会
- 13日(水) 選挙管理委員会
- 14日(木) 1・2年進路説明会
- 15日(金) 文化祭実行委員会
- 20日(水) 中央委員会
- 22日(金) 学校保健委員会
- 27日(水) 生徒会本部役員選挙
- 28日(木) 個別合同体育祭



頑張る“なか中生”!



《活動報告》

- ◆バスケットボール 男子 区大会優勝  
女子 2回戦進出
- ◆男子バレー 県大会ベスト32
- ◆演劇 市北部舞台技術講習会参加
- ◆美術 応援団旗制作・区民ホール展示  
《大会・活動予定》
- ◆野球 7月1日 市大会(境木中)15:00
- ◆サッカー 7月1日 市大会  
(富岡東中)12:30
- ◆バスケットボール ※会場はともに中川中  
・男子 7月16日 市大会4回戦  
・女子 7月9日 市大会
- ◆男子バレー 7月21日 市大会(中川中)
- ◆女子バレー 7月16日
- ◆陸上 7月1日 県大会(三ツ沢)  
7月30日 市大会(三ツ沢)

- ◆バドミントン 7月2日 市大会団体戦  
(あざみ野中)
- ◆剣道 7月17日 市大会(文化体育館)
- ◆吹奏楽 7月23日 横浜吹奏楽コンクール  
14:15(よこすか芸術劇場)
- ◆演劇 市中学校演劇発表会  
7月27日・28日(青葉公会堂)
- ◆美術 7月～ 東急ギャラリーバス展示
- ◆写真 8月1日・2日 作品展  
区役所区民ホール展示  
8月～東急ギャラリーバス展示
- ◆茶道 7月22日 お茶会(中川中コミハ)
- ◆引率部活 9:30～14:00  
・水泳 7月21日・22日 全中予選  
8月1日・2日 市大会
- ・新体操 7月24日 市大会
- ・硬式テニス 8月上旬 関東大会  
(有明の森)